

## RIWAYAT HIDUP



Atin Mulyatin, dilahirkan di Subang, pada hari sabtu tanggal 10 Juli 1993. Anak pertama dari pasangan suami istri, Bapak Ayo Sudaryo dan Ibu Tini. Saat ini tinggal di Kp. Kaliwadas rt/rw 02/01 Ds. Pagon Kec. Purwadadi Kab. Subang. Peneliti mengawali jenjang pendidikan di TK. RA Kartini Ds Pagon lulusan tahun 2000, kemudian melanjutkan sekolah dasar di SD Negeri Kalimekar Ds. Pagon lulusan tahun 2006. Dan melanjutkan ke SMP Negeri 3 Purwadadi lulusan tahun 2009, dilanjutkan ke SMA Negeri 1 Purwadadi lulusan tahun 2012. Pada tahun 2012 mengikuti SNMPTN (Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri) dan mengambil jurusan PGSD UPI Kampus Purwakarta, dan lulus tahun 2016. Dengan izin Allah SWT, penulis diterima program mater di UPI Bandung dengan program studi Pendidikan Dasar.

Selama menempuh pendidikan megister, penulis sambil bekerja di Sekolah Alam Purwakarta dan diamanahkan untuk mengajar dikelas rendah. Dengan semangat dari murid – muridnya dan juga partner kerja membuat penulis semakin semangat untuk menyelesaikan jenjang megister. Dan perjalanan selama 2 tahun untuk menempuh jenjang megister, dan tujuan yang kuat untuk menjadi orang yang bermanfaat dalam menyebarkan ilmu untuk generasi pendidikan semakin tertanam. Tidak sedikit rintangan yang menjadikan sebuah bumbu untuk lebih focus lagi dalam menyelesaikan tesis ini., perjalanan menggunakan roda dua dari Purwakarta – Bandung, menjadi saksi perjuangan meraih buku hitam ini. Dingin, panas menjadi cuaca setia yang selalu mengiringi perjalanan penulis. Doa dan dorongan dari keluarga semakin memperkuat semangat penulis untuk segera lulus.

Kata yang membuat peneliti semangat untuk menyelesaikan penelitian ini adalah “Sekenario Allah akan lebih indah ketika kita terus berusaha untuk mencapai apa yang kita inginkan”. Karena tidak ada yang tidak mungkin menurut Allah. Terus dekati Allah agar apa yang kita harapkan Allah mudahkan sesuai apa yang

Atin Mulyatin, 2019 PENINGKATAN KEMAMPUAN PEMAHAMAN KONSEP DAN KEMAMPUAN REPRESENTASI MATEMATIS SISWA MELALUI *REALISTIC MATHEMATICS EDUCATION (RME)* MENGGUNAKAN STRATEGI *BUSINESSDAY* DI SEKOLAH DASAR. [repositoru.upi.edu](http://repositoru.upi.edu). [perpustakaan.upi.edu](http://perpustakaan.upi.edu).

kita inginkan. Sejatinya, kita milik Allah dan akan kemabali kepadaNya. Jadi, selalu ingat, Allah dulu, Allah lagi, dan Allah terus.